
MEMORIA ANUAL DE ACTIVIDADES 

EJERCICIO COMPRENDIDO ENTRE EL1º DE ENERO DE 2021 Y EL 31 DE DICIEMBRE DE 2021   

La pandemia de COVID que sufrimos afectó el funcionamiento de todo. La escuela tuvo un 

funcionamiento mayormente virtual haciendo que la Cooperadora acompañara este mismo 

modo de trabajo.  

Como en 2020, se siguió recibiendo el aporte de los socios lo cual ayudó al mantenimiento 

administrativo de la cooperadora. Y, como en 2020, tampoco se pudo avanzar con proyectos y 

actividades hasta que se concretó la presencialidad en agosto de 2021. 

En abril de 2021 se comenzó con el proceso de renovación de la Comisión concretándose el 

29/06/2021. Hubo un cambio completo de participantes. En esta reunión se definió, teniendo 

en cuenta la situación económica, las reservas con las que contaba la Cooperadora y las 

prestaciones que se habían podido brindar mantener los precios del año anterior: no hubo 

cambio en el importe de la cuota ($1000) ni en el de las fotocopias ($ 3) dejando para una 

reunión a definir la evaluación de estos valores. 

Cabe destacar que las actividades relacionadas al cambio de autoridades hicieron que apareciera 

un problema que lleva bastante tiempo: la oficialización de las actividades de la cooperadora 

frente a la IGJ (inspección general de justicia). Como consecuencia la cooperadora tiene 

complicaciones administrativas frente a AFIP, generando costos extras en impuestos que no 

tendría que abonar por su carácter de exento. Ya hemos comenzado a trabajar en la 

regularización de esta situación. 

La presencialidad post-pandemia hizo que la escuela tuviera que cumplir con protocolos que 

generaron pedidos por parte de las autoridades a la Cooperadora. Para ello, se hicieron las 

siguientes compras: 

• 15 dispensers de alcohol en gel, para colocar en los pasillos de la escuela y que fueran 

accesibles para los alumnos. También se compraron 10 litros de alcohol en gel para 

poder rellenarlos. 

• 4 secadores de mano eléctricos para los baños, a fin de contribuir con la higiene y 

disminuir el uso de papel para el secado de manos. 

• 2 Totems sanitizantes con termómetros para para colocar en la entrada de la escuela. 

En julio recibimos una donación de $120000 realizada por un diputado nacional para que se 
invirtiera en lo que la escuela decidiera. En noviembre las autoridades decidieron que la 
donación se utilice para la compra de un Smart TV de 65” y una PC NUC. La cooperadora se hizo 
cargo de realizar la compra y aportó la diferencia en el costo de ambos productos. 

A fin de año colaboramos comprando bebidas y golosinas individuales para llevar a cabo el PLAN 
CHAU para los alumnos de 5to año. 

Algo que continuamos brindando fue la “beca de la Coope”, la cual fue recibida por 14 alumnos. 
Además del aporte económico, estos alumnos tienen bonificadas las fotocopias.  

Para mantener el valor del dinero que teníamos ahorrado decidimos invertirlo en un plazo fijo 
en el Banco Provincia (banco en el que están las cuentas de la Cooperadora) que fuimos 
renovando mensualmente.  



Para el próximo ejercicio ofrecimos pintar todas las aulas durante el verano 2021/2022 y 
comprar pupitres para renovar los que ya están muy deteriorados para uso diario. La escuela 
aceptó todo y definirá en 2022 las cantidad de pupitres. Para estas acciones se proyectó un gasto 
estimado de $1.500.000.  

A fin de año, teniendo en cuenta los proyectos que habíamos planificado, el incremento de los 
costos producto de la situación inflacionaria, y que los valores de cuota y fotocopia que teníamos 
estaban “retrasados” (se habían definido en 2019) para 2022 se definió una cuota social anual 
de $21000 y $5 para las fotocopias. También hemos acordado sumar MercadoPago como una 
forma mas de pago. En 2022 se realizará todo para poder utilizarlo. 

Manteniendo nuestro espíritu de “puertas abiertas” seguimos estando a disposición de la 
escuela, para escuchar propuestas y requerimientos. 

 


